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An den 
Vorsitzenden des Ausschusses  
für Umwelt, Gesundheit und Grün  
Herrn Götz Bacher 
 
Herrn 
Oberbürgermeister Fritz Schramma 
 

Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters: 10.04.2008 
 

 
AN/0683/2008 

 
Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Ausschuss Umwelt, Gesundheit und Grün  
 
 
Lärmkarten 
 
Sehr geehrter Herr Bacher, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
einer der größten Umweltprobleme in Köln ist der Umgebungslärm aufgrund des mo-
torisierten Verkehrs, des Schienen- sowie Flugverkehrs. 
 
Am 7. April 2008 wurden mit 9-monatiger Verspätung von der NRW-Landesregierung 
Lärmkarten vorgestellt. Diese Kartierung soll Grundlage für Lärmschutzmaßnahmen 
u.a. in Köln sein. Dabei muss die Verwaltung der Stadt Köln bis zum 18. Juli 2008, 
also innerhalb von gut 3 Monaten, Lärmaktionspläne erstellen.  
 
Vor diesem Hintergrund bitten wir um Beantwortung der nachfolgenden Fragen: 
 

1. Welche Vorbereitungen wurden hierfür bisher von der Verwaltung getroffen? 
 

2. Bis wann wird es möglich sein, den zuständigen Ausschüssen (Umwelt sowie 
Verkehr), einen Entwurf dieser Aktionspläne zu präsentieren? 
 

3. Welche Unterstützung kommt von der Landesregierung bei der Aufstellung 
dieser Lärmaktionspläne? 
 

4. In welcher Form kann die Politik und die Öffentlichkeit an der Erstellung der 
Lärmaktionspläne noch (aufgrund des hohen Zeitdrucks) beteiligt werden? 
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Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Götz Bacher      gez. Jörg Frank  
Umweltpolitischer Sprecher der SPD-Fraktion GRÜNE-Fraktionsgeschäftsführer 
 
 


